



# にこにこだより

No.3

令和3年5月24日

本荘にこにこ園

雨の日の子ども達の様子です。

廊下でサーキット遊びをしました！

(0・1・2歳児)

トランポリンも上手に跳べます！



滑り台や一本橋もあるよ！



先生と一緒に  
ジャンプジャンプ



お部屋では、  
手作りの押し車で遊んでいます。

恒次工業さんにいただいた遊具を早速使って遊びました。



上手に渡れているね！



子ども達に必要な物をと  
今年度も恒次工業さんより寄付  
をいただきました。縦に並べると  
一本橋になり、横に一つずつ並べると  
ハードルになる遊具です。



出ておいで♪

0歳児さんは、  
午前睡中の人も ^ v ^

お気に入りのボールプールです



おやつ動物ビスケットに英語が書いてあったので・・・急遽！

キャサリン先生と2歳児さんの「英語であそぼう！」

panda!

これはね・・・

duck!

これは？

今朝のおやつは  
「動物ビスケット」です



どれどれ？

rabbit!



入園して、2ヶ月が経とうとしています。季節は梅雨に入り、  
雨降りの日も多いですが、工夫しながらいろいろな遊びを取り  
入れています。

キャサリン先生は、火曜日・金曜日に本荘にこにこ園に来てく  
ださっています。これからも英語に楽しみながら親しむことが  
できるようにしていきます。

3・4・5歳児の様子も後日掲載します。

ホームページに園の様子を不定期ですが掲載しています。ご覧ください。